

豊後大野市のまちづくりの課題は

～経済環境の変化と厳しさ増す
地方財政への対応～

質

最も重要な課題として
は、経済環境の変化
と厳しさを増す地方財
政への対応であると考
えています。

80億円増加し、後年度
の厳しい財政運営に対
しては、特定目的基金が約
3億円と、約141億円増加し
ました。内容は、特定の事業に充
ては、経済環境の変化
と厳しさを増す地方財
政への対応であると考
えています。

その課題にどのように
対策を講じてきたか。
今やるべきことを見
失うことは、将来に負
を残すのでは

**答
市長**

まちづくりにおいて、
最も重要な課題は何だ
と考えるか。

**答
市長**

その成果は出たか。

これまでと同様に行
財政改革に取り組むと
同時に、これまで積み
立ててきた基金等を活
用しながら、選択と集
中によって、限られた
財源を有効に活用し、
最大の効果を發揮する
ことを目的に取り組ん
でいきます。

質



うちだとしがく
内田俊和

緑政会

**答
市長**

将来持続可能なまち
づくりを達成するため
に、平成18年3月に策
定した豊後大野市行政
改革大綱に基づき、5
年ごとの行政改革集中
改革プランを策定し、
具体的な目標を設定し
た上で、行財政改革に
取り組んでいるところ
です。

課題はどのようにす
れば解決できると思う
か。

質

応するための財政調整
用基金においては、約
60億円増加できました。

**答
市長**

今後は、これまでの
取り組みに加え、再生
可能エネルギーの活用
を基本としたエネルギー
ー施策や生涯活躍のま
ちづくり構想、いわゆ

る※日本版CCCについても、豊後大野市
総合戦略の中で取り組
み、産業の創出による
雇用の場の確保や、市
外からの移住者数の増
を目指していきます。



緒方工業高校跡地

日本版CCC=東京圏をはじめとする地域の高齢者が、希望に応じ地方や「まちなか」に移り住み、地域住民や多世代と交流しながら健康でアクティブな生活を送り、必要に応じて医療・介護を受けることができるような地域づくりを目指すもの。



おののゆうじ
小野勇治

緑政会

質
里の旅公社と地元の連携、協調がされていない。ジオガイドの依頼は1件もなく、関係者の要望を受け付けない。人と人との信頼と交流が乖離していることが深刻でないか。

質
所得は近年下落傾向がある農林業の所得確保の施策を伺いたい。

答 市長
一、二年で目標達成できるとは思いません

けれども、あの湯布院里の旅公社と地元の連携、協調がされています。

答 市長
すぐ結果を出すことは難しいと思います。努力を積み重ねていくことが肝要です。

質
里の旅公社の計画は、年間宿泊6千人、収入1800万円。会員千名の運営で行う約束でしたが、実績は宿泊者千名、収入は600万円。会員に至っては40名足らず。この現実をどう捉えるのか。2年後の自立に向けて確かに方向性を示さなければならないのではないか。



井崎河川公園（ロッジきよかわ）

介護保険アンケートは地元業者になぜ発注しない

～調査から報告まで一連の業務として行った～

質
副市長
可能最大限、市内業者を最優先しています。市内でできるものは、市内の業者にというふことは変わることはありません。

質
財政課長
介護保険料を抑える工夫を今やつている最中でないか。地元企業への発注という観点が欠けてないか。

質
財政課長
仕様書は内容等確認しました。具体的な部分は把握していません。

質
農業振興課長
印刷に関わる項目で調査票、封筒の作成に人件費が計上されるが、過去の発注でこのような手法をしたことがあるか。

これから見方、考え方を変える中で、チャンスを見出し新世代の農業者につなげるよう努力していくと考えます。

質